
Folio N'8
Concejo Municipio de San Jacinto

A.cta N'06/23

En San Jacinto , el üa 27 de marzo de 2023, siendo la hora 19:00 el alcalde
convoca a sesion ordinaria con los siguientes integrantes : Alcalde Cristian Ferraro,
concejales : Yanina Curbeio, Giovana Curbelo , Adriana Gonzalez, Ricardo Delgado ,
Joaquin Molina , Guillermo Bentancur , Wilson Alpuin

Orden del dia

l) Resoluciones de fondos, renovacion de fondo perm, rendigion de cuentas, estorno
, transposicidees, etc

2) R.etomar tema del conservatorio
3) Alumnos y porfesora de taller literario del centro cultural solicitan locomocion
4) Maria del Carmen Lamanna solicita realziar. feria los dias miercoles y domingo

paralavetta de papel higienico y papel de cocina
5) Dumas Piston solicita realziar feria los dias miercoles parala venta de pescado

frescc¡

6) Nota presentada por veüinos de nuta 7 km 45
7) piso de eaneha polideportiva
E) {nflormaeion scbre ea,ja d* residuos espeeiales
9) §olieitud eseuetra N" 35 de ffiIta 7 krm 45
10) Jomrada de eastraciones

Resolueiones

1) §e aprueba , st realicen las res*lueiones cürrespondient*s
2') En cuanto a el oomservñtclrio se rnantuvú ur?a reuniCIm con ios padres de los niñCIs y

niñas que asistierün ffl añc pasedü ,y seguiran asistieneto en el presente , om tra
mima se tres expli*o de la donaei*n qu* reaiizm el municipio mensu&lmtente , se les
sugiricn por los imtex'grantes del üGr1üejü effitre ütras essas que se orga.ffiziaran ,v
pudieran reatrziar algun tipo de event* que les perntita r*eaudar fondos par"a

eostear ios gastos adeffi&s de enr.,iar uffia üarta aIa cllreceion cte oultura solicitando
eolaboraeion de su parte " Hl conee"jo cür? toda la inforffie*ion recabadft em ]a
etiflerentes reunionmes seguir avaffizaffido em *l proyectü colaborando este añc cü{l
un nñürtto total de $3úúÜ{}ú repart;do *n & mes*§ que e:üm1:remde imedio rlx*s {te
abnil y ffixedio mes de dieiernbre er?tre ellers.Esto se realiz&ra siermpre y cr.áenrfo se
reatriee la entrege púr patte d* los interesaet*s de tra f,a*t¡-rx"a üorrespüfficlier?te a el o
nos gastos & cubrir por la donaei*n sum&do a esto se solieitara se haga emtrega trrl
*l maumieípio de unaplanilla de asist*mria pür ülase de los alumnos que cüneuffien .

Aprobado 5 *r? 5
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3) En vista de la solcitud presentada por los aiumnos y la profesora del taller
literario del espacio cultural para concurrir al teatro Politeama de Canelones , el concejo

. decide aporbar el pago de una camionetapara 15 personas .Aprobado 5 en 5
4)En cuanto a la solicitud presentada por Iv{aria del Carmen Lamanna para realizar

feria los dias miercoles el concej o decide no a.utorizar la instalacion de la misma , ya que

en pasadas reuniones se habia resuelto no repetir ei rubro em nuevas solcitudes
.Aprobado 5 en 5

5) En cuanto a la solicitud realizada por Dumas Piston para instalar un puesto de

venta de pescado fresco en la feria los dias miercoles , el concejo decide no
autorizar en mismo en vistas de que ya existe otro feriante del mismo rubro y tal
como se expresa en el punto anterior ya se habia resuieto evitar la repeticion del
mismo .Aprobado 5 en 5 .

6) Vsito la nota presentada por los vecinos de ruta 7 kri45 donde solicitaban
iluminacion parala garita y cruce de la ruta 7 , la misma se enviara al Ministerio
de Transporle y obras publicas ya que es competencia de este organismo,
esperando por parte del concejo una respuesta favorable de lo contrario se tomara
el asunto por el municipio y se resolvera la situacion. Aprobado 5 en 5

7) En cuanto a la cancha polideportiva y su piso , esto se encuentra estipulado y
proyectado en el POA 2023 , se realizaron las averiguaicones pertinentes y se

resolvio la colocacion de un piso de encastre acorde para el alto transito y rclizar
las actividades fisicas , la empresa proveedora es Modularflez quien ya hLo
entrega del presupuesto y muestras , la instalcion del mismo es de un dia luego del
nievalado del piso de apoyo .El proyecto es por un total de $ I .000.000

comprendiendo intalacion y materiales .

Por otro lado y con motivo de realizar un cierre a el proyecto dejando la plaza de

deportes optima y aprovechable en su totalidad se estan realziando negociaciones

con doreccion de obra para que estos colaboren en la realizacion del desague

donde se creara una especie de gradas en el muro de contencion para que sea mas

aprovechable el espacio , se repar¿ra y acondicionara la cancha de bochas
exstentes con un piso tipo vereda,, se comprara una calistenia completa y por otro
lado la iluminacion de la chancha polideportiva que luego de tener el techado , el
piso lo que estaria faltando seria la iluminacion, se obtuvo un prespuesto para el
mismo realizando la misma en 2 etapas , para el el espacio quede profesional se

necesitarian una cantidad de l8 focos pero se puede comenzar con los focos
centrales y continuar luego con los laterales se tendra para la instalacion la
colaboracion de direccion de alumbrado del Gobiemo de Canelones .Aprobado 5

en5
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S) Las ca"las de resieiláüs espeeiales sün üüürdinada üún Direeeicn de Gestiq:n

antbiental dcmcle s* estableoiei qu* *mviariam I la t*rcer sernatla de cada ffi?f,s Lt

nuestro h,{unicipi* , este rnes partici:trarmemte se deeidio qtre 4 d* las I estmvieran

en la züma rural de nuestrü Íntlnieipi* y*. que se habiam s*licitado . Existiorüffi

fallas em tra eoloea*ion peir f,mita de chmfutres ,ü&rlllomes o dip*mibitridad ele tras caj*ls

en si , *l ntiercE:les se instalr*n 2 luego ei paro del -iueves r*Erasc¡ la 1l*gada d* lms

r*stantes - etr vierm*s m.* s* **to*are:ffi J- si vinierürl p*r* s*lo 3 mms *1 elia sabiaqJo tr#

que prúvüeü que ban"ios de tra planta urhana se vieran af*etada .F*r *tr* lacl* re*

existio r*eambio de tras qne *staban e*loeadas lo qll* p*rv*cüüü ei d*sborde de

todas temiendú que Xlager desde et rnunieipi* un apersún apara qut las pusiera *m

orctere y asi las pudiel'an r*tirar "A¡:rr*bado 5 *n 5

S) \rsita la solieitud presentada p*r la eseu*la ¡du35 e1* ruta 7 ktt 45 pera que et

rnumciipi* les üümprera ufi pua"ifiead*r d* agua , y& que eá.agua potable de Ü§H

seguffi expresa tra dire*t*ra ft* sr *ne*ntraria *n *ptimas eondicioltcs , se entiende

por parte del cone*jü qu* *xis¿c c*s:tradie*i*nes d*hiet* a {au* *i agua eÉe *:se *s

ague potable Xlor 1o tant* es ele üúnsufi?* si*ndi) que t*das las es*r¿eXas s* veffi

abastecidas por diclao organism* .El **n*ejod eeicle *n base a esto r*alizar ta
eolaboraciorn amual por S5{}ü{} ü*rresp*l:di*nte a est* añc 1,'rri*nrár] q$e a estst

m:isma eseuela s* le rlebe aun la eiel añ* pasael* tambien rcalziar la que

*úffiesponde a 2{}22 
-y:- 

qu€ lu*g* d*eid*na *il*s cn que descan invertir ei dinere:

.Apreibae{o 5 *n 5

X{})S*gus? 1o *stipuladc p*r el FüA?{}23 se realiz&{arx4 jomadas de castraei:ules Ia

priretera es el 28 ete ehriX y tendra uffi e*stc de $700 a el pubtrico . tr&s eastreei*nes

qlJe eostea etr maunieipic ti*ffiem un valor total de $ 2ü13ü c*rrespomdient*,, a 3Ü

castra*iones "Aprobaelo 5 eR -§

A FRE§EbITE ACTA, §E LEE, §E üTüRGAY FÍR&dA. El.I Í-A CILíffiA*
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Tomás Berreto 370 (Ed¡ficio Centrol)
Boltasor Brum esq. Brune reou (Centro Conor
Conelones - Uruguay
Tel: (+598) lB2B '
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